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Не забывать 
о воспитании служащих

О г р о м н у ю  роль в нашем 
государстве выполняют 

служащие советского учреж
дения. К ним обращаются де
сятки, сотни трудящихся, что
бы решить волнующие вопро
сы. Одни приходят за справ
ками для получения пенсии, 
другие — с жалобой о непра
вильном начислении налога, 
третьи—хлопочут об опреде
лении детей в детясли и о 
многом другом.

Разумеется, что все эти во
просы абсолютное большинст
во служащих решают опера
тивно, умело. Но, к сожале
нию, немало и таких случа
ев, когда некоторым людям 
из-за бюрократических рога
ток отдельных служащих 
приходится писать жалобы в 
различные вышестоящие ин
станции, тогда как вопрос мо
жно решить на месте.

Нельзя искоренить зло бю 
рократизма заклинаниями и 
призывами, надо разоблачать 
его конкретных носителей, 

воспитывать у всех служащих 
чувство ответственности за 
деятельность своего учрежде
ния. Вопросами воспитания 
людей должны заниматься 
партийные и профсоюзные 
организации и руководители 
учреждений.

Устав КПСС обязывает пер
вичные парторганизации бо
роться с расхлябанностью и 
бесхозяйственным ведением 
дела, укреплять трудовую 
дисциплину, развертывать 
критику и самокритику, вос
питывать трудящихся в духе 
непримиримого отношения к 
недостаткам. Первичные парт
организации советских учреж
дений должны постоянно за
ниматься массово - воспита
тельной работой в коллекти
ве.

В некоторых учреждениях 
нашего города заведен непло
хой порядок в постановке во
спитательной работы со служа
щими. По понедельникам в 
обеденный перерыв для со
трудников отдела организа
ции труда и расчетного отде
ла Старотрубного завода про
водятся политинформации по 
международному обзору и  на 
другие темы, с которыми вы
ступает агитатор И. Н. Поли
щук. Для служащих заводо
управления ежемесячно чита
ются лекции и доклады.

Первичные партийные орга
низации исполкома горсовета 
и горкома партии второй ме
сяц еженедельно за полчаса 
до начала работы по вторни
кам проводят лекции или j 
политинформации по самым !

разнообразным вопросам. За
ведующая орготделом горко
ма партии тов. Симонова рас
сказывала о ленинской стиле' 
в работе советского аппарата. 
Лекции и беседы на эту те
му среди служащих не меша
ло бы прочитать в каждом 
учреждении нашего города.

О значении воспитательной 
работы со служащими пре
красно понимают секретари 
партийных организаций и 
председатели профкомов, но 
беда в том, что в ряде учреж
дений эта работа хромает на 
обе ноги. Взять, к примеру, 
партийную группу горкомхо- 
за. Кому, как не ей заняться 
бы воспитанием своего кол
лектива. Однако сотрудники 
горкомхоза давно не слушали 
у себя в отделе лекций, не 
говоря уже о беседах или по
литинформациях.

Нет четкой системы в ор
ганизации массово - воспи
тательной работы со служа
щими заводоуправления на 
Динасовом заводе. В этом го
ду здесь прочитано всего че
тыре лекции, политбеседы и 
информации проводятся от 
случая к случаю. Не мешало 
бы секретарю парторганиза
ции тов. Кубланову и предсе
дателю цехкома тов. Воробь
еву выработать определенную 
систему работы с людьми, 
привлекать для чтения лек
ций, бесед и политинформа
ций сотрудников своего кол
лектива.

Сейчас весь советский на
род готовится достойно встре
тить X XII съезд партии. Ско
ро будут опубликованы важ
нейшие исторические доку
менты этого съезда: проекты 
Программы и Устава КПСС. С 
этими документами должны 
быть ознакомлены все трудя
щиеся и в том числе служа
щие.

Партийные организации 
должны не забывать о воспи
тании служащих, доходить до 
каждого человека, знать его 
достоинства и недостатки, 
поддерживать лучших работ
ников, ставить их в пример 
остальным. Нельзя допускать 
отрыва массово-политической 
работы от задач борьбы за 
совершенствование аппарата. 
Необходимо, чтобы в лекциях, 
докладах и беседах получали 
освещение и оценку факты 
из жизни учреждения, убеди
тельно разъяснялось бы госу
дарственное значение данно
го учреждения и ответствен
ность поста, занимаемого ка
ждым служащим.

С политинформациями  
вы ступаю т няни

В детском садине N° 43 на поселке Динас продолжительное вре
мя проводятся для всех сотрудников политинформации в определен
ные дни, два раза в месяц. С беседами выступают не только воспи
тательницы, но и няни.

Интересно и увлекательно ведут рассказы воспитательницы И. В. 
Соколова, В. И. Николаева, няни В- П. Есипова и Л. Б. Кашири
на. Н тому же обе няни учатся в школе рабочей молодежи и нахо
дят время готовиться к  проведению бесед. Людмила Борисовна Ка
ширина нынче закончила девятый класс только на повышенные 
оценки. Коллектив детсада за отличную учебу преподнес ей пода
рок-

Заведующая детским садиком Р. Н. Чеснокова оказывает дей
ственную помощь своим политинформаторам, прививает всем сот
рудникам любовь к детям и передает опыт правильного воспитания 
их.

С о в е т с л с о е -зя а т а т  отлшчжжов
Продукция станет качественнее

Беседа с директором Старотрубного завода И. В. П О Л У  Я Н О М
С большим единодушием кол

лектив завода встретил начина
ние москвичей. Бесспорно, это 
соревнование позволит сделать 
советскую марку самой лучшей 
в мире. И потому рабочие и ра
ботницы, инженеры и техники 
нашего завода горячо обсужда
ют призыв москвичей, намечают 
конкретные меры улучшения 
качества продукции.

На днях состоялось расширен
ное заседание заводского коми
тета профсоюза, на котором бы
ло обсуждено обращение моск
вичей. Обобщив все мероприятия 
и предложения цехов, завком 
принял социалистические обяза
тельства коллектива завода по 
повышению качества продукции.

Прежде всего, серьезные зада
чи намечены по улучшению 
качества цельнотянутых труб. 
Решено брак по ним против 
уровня 1960 года снизить на де
сять процентов. Для этого наме
чено обратить серьезное внима
ние на качество волочильного 
инструмента, 'подготовку труб к 
протяжке, термообработку и от
делку продукции.

Серьезные меры намечены по 
повышению качества углероди
стых и нержавеющих электро- 
сварных труб. В частности, за 
счет освоения и внедрения свар
ки углеродистых труб токами 
повышенной частоты, реконст
рукции сварочного узла станов, 
улучшения качества изготовле
ния сварочного инструмента 
(валков, ножей и электродов) и 
настройки станов решено увели
чить на двадцать процентов вы
пуск труб с повышенными каче
ственными показателями.

Кроме того, трубоэлектросвар- 
щики за счет внедрения очист
ки металлической ленты с пото-

ВНЕДРИЛИ НОВЫЙ МЕТОД 
ОТДЕЛКИ

В недавнем прошлом качество 
отделки стульев, изготовляемых 
Первоуральской мебельно - дере
вообрабатывающей фабрикой, бы
ло низкое. Естественно, это вы
зывало нарекания покупателей, 
продукция не разбиралась по
требителями, подолгу залежива
лась на складе. Сейчас коллек
тив мебельщиков фабрики осу
ществляет ряд мер, позволяю
щих повысить качество товара. 
В частности, внедрен новый ме
тод покраски — предваритель
ное окунание деталей в покра
сочные ванны. Эта мера позво
лила резко улучшить качество 
отделочных работ.

«Выполнить ко дню открытия 
съезда партии два годовых пла
на», — под таким лозунгом тру
дится коллектив золотоискателей 
артели «Родина» в Хабаровском 
крае. Задание первого полугодия 
они перевыполнили почти в три 
раза.

Жатва на полях Приднепровья 
в разгаре. В области уже убраны 
хлеба с площади свыше 500 ты
сяч гектаров. Соревнуясь в честь 
XXII съезда партии, сельские 
труженики борются за то, чтобы 
в ближайшие дни завершить ко
совицу зерновых. День и ночь по 
степным дорогам движутся ко
лонны автомашин, груженных зер
ном- Колхозы и совхозы уже сда
ли государству более 30 миллио
нов пудов зерна.

В геологический музей Акаде
мии наук Армянской ССР посту
пила интересная находка: в озе
ре Севан найден череп оленя, 
жившего примерно 150 тысяч 
лет назад- Около трех тысяч лет 
пролежал этот череп под водой 
на дне озера. Геологи считают, 
что находка дает представление 
о некоторых физико - географи

ка стана перед сваркой, усовер
шенствования газовой защиты 
шва в процессе сварки и уста
новки иглофрез для подшлифов- 
ки шва обязались повысить в 
два раза стойкость нержавею
щих труб в агрессивных средах.

Не стоят в стороне от важного 
дела труболитейщики. Они бо
рются за то, чтобы на пятнад
цать процентов снизить вторые 
сорта и на двадцать процентов 
увеличить выпуск стойких труб, 
изготовляемых центробежным 
способом.

Свое слово сказали труженики 
мастерской футерованных труб. 
Они обещают внедрить футеро

вание стальных труб шовными 
пластмассами, значительно повы
шающие их стойкость в агрес
сивных средах.

Коллектив кроватного цеха 
решил повысить качество деко
ративного покрытия кроватей. 
Серьезное внимание будет обра
щено на качество отделки и 
улучшение товарного вида про
дукции.

Все эти и другие меры позво
лят старотрубникам резко повы
сить качество и снизить себесто
имость труб, так необходимых 
для народного хозяйства, внести 
свой вклад в борьбу за честь 
советской марки.

УДАРНИКИ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

НОВОСТИ, 
сообщения,  

ХРОНИКА

О  НАКОМЬТЬСЬ: Георгии Степанович Пеньковский, сле- 
сарь третьего цеха Новотрубного завода, член партии. 

Георгий Степанович образцово относится к порученному 
ему делу. Он заботится о повышении своих знаний — не
давно окончил вечерний металлургический техникум. За 
все это ему присвоено почетное звание ударника коммуни
стического труда. *

На снимке: Г. С. ПЕНЬКОВСКИЙ за работой.
Фото М. Арутюнова.
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щание показало стремление им- 
йериалистических и милитарист
ских кругов Западной Европы и 
прежде всего Западной Герма
нии, Франции сколотить в до
полнение к НАТО континенталь
ный западноевропейский военно- 
политический блок, направлен
ный против социалистических 
государств Восточной Европы. 
При этом как де Голль, так и за
падногерманские монополисты 
стремятся играть руководящую 
роль в этом будущем блоке».

СЕКРЕТАРЬ МИНИСТЕРСТВА 
ОБОРОНЫ ТУНИСА ОПУБЛИКО
ВАЛ ВЧЕРА ВЕЧЕРОМ КОММЮ
НИКЕ, В КОТОРОМ ГОВОРИТСЯ, 
ЧТО ТУНИССКИМ ВООРУЖЕН
НЫМ СИЛАМ ДАН ПРИКАЗ ПРО
ТИВОДЕЙСТВОВАТЬ ВСЕМ ПО
ПЫТКАМ ФРАНЦУЗСКИХ ВОЕН
НЫХ КОРАБЛЕЙ В0ИТИ В КА
НАЛ НОРТА БИЗЕРТА. КАК СО
ОБЩАЕТ КОРРЕСПОНДЕНТ 
АГЕНТСТВА ФРАНС ПРЕСС, В 
КОММЮНИКЕ ГОВОРИТСЯ: «ТРИ 
ФРАНЦУЗСКИХ ВОЕННЫХ КОРА
БЛЯ КУРСИРУЮТ ПРИМЕРНО В 
ШЕСТИ МИЛЯХ ОТ БИЗЕРТЫ».

ческих условиях Кавказа в глу
бокой древности.

На заседании совещания по 
урегулированию лаосской проб
лемы (Женева) председательст
вующий внес предложение о по
рядке дальнейшей работы сове
щания. Согласно этому предло
жению сегодня совещание пере
ходит к детальному рассмотре
нию предложений по урегулиро
ванию лаосского вопроса н к 
подготовке согласованных доку
ментов. Это предложение было 
принято.

Корреспондент ТАСС Гурья
нов передает из Бонна: «Закон
чилось однодневное совещание 
глав правительств и министров 
иностранных дел шести стран 
европейского экономического со
общества: Франции, Западной
Германии, Италии, Бельгии, Гол
ландии, Люксембурга. Характер
но, что французскую делегацию 
возглавлял сам президент Фран
ции генерал де Голль. Это сове-



С ФОТОАППАРАТОМ ПО РОДНОЙ СТРАНЕ 

ОБКОМ ПРОФСОЮЗА НА ОБЩЕСТВЕННЫХ НАЧАЛАХ

L

ТТ ЬВОВСКИИ областной совет до недавних пор объеди- 
*'*нял шестнадцать обкомов профсоюзов. Теперь их стало 

на два больше. На общественных началах созданы обкомы 
профсоюза рабочих машиностроения и профсоюза рабочих 
Электростанций и электропромышленности.

В новых комитетах нет штатных работников. Здесь все 
обязанности выполняют общественники.

На снимке: заседание президиума Львовского обкома 
профсоюза рабочих машиностроения.

Фото М. Максимовича. Фотохроника ТАСС.

Большое русское спасибо
Наш сын Анатолий Будаков учился во втором классе Билимбаев- 

ской начальной школы № 24 у Ольги Яковлевны Оглоблиной. 
Мы оба работаем. Муж— в центробежном участке набивщиком форм, 
а я —  в труболитейном цехе машинистом крана- Иногда не оста
ется времени, чтобы проверить правильность выполнения домаш
них заданий- Но мы спокойны за 
Толю. Он уже знает, что завтра 
в классе его обязательно спросят, 
проверят, спокойно объяснят,

МАССОВАЯ РАБОТА ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА
Для организации массово-поли

тической работы с населением по 
месту жительства на поселке Ди
нас создано семь агитпунктов. 
Большинство из них расположе
но на открытом воздухе, в скве
рах или просто около домов. Обо
рудованы они скромно, поставле
но несколько столов, скамеек-

Днем на открытых агитпунк
тах мало кого можно встретить, 
но зато вечером люди разных воз
растов приходят сюда почитать 
газету или журнал, сыграть пар
тию в шашки, шахматы или до
мино, послушать беседу агита
тора.

По улице Ильича в районе до
ма № 24 «а» в хорошую погоду 
всегда собирается много народа. 
Заведующая агитпунктом Мария 
Ивановна Одинцова, как хорошая 
хозяйка, приветливо встречает 
каждого. Здесь есть чем заняться. 
На столах разложены свежие га
зеты: «Известия», «Уральский 
рабочий», «Под знаменем Лени
на»-, расставленьк шахматы, есть 
домино.

Часто тут активисты читают 
газеты вслух. Иной раз Мария 
Ивановна или ее заместитель 
В- С. Горина, или кто-либо из 
актива проводят короткие беседы

ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

по самым разнообразным вопро
сам производственной жизни и 
быта. Расскажут заведующей 
агитпунктом о каком-либо ненор
мальном- случае на квартире, и 
Мария Ивановна немедля отправ
ляется на место «происшествия». 
Убедительные слова пожилой 
женщины действуют на наруши
теля лучше, пожалуй, всякой «от- 
резвиловки».

_ Много хороших дел вершат ак
тивисты агитпункта на поселке 
Самстрой под руководством Сте
пана Степановича Перескокова, 
Агитпункт здесь функционирует 
в любую погоду, так как для не
го отведена одна из квартир. По 
вечерам эта квартира иногда за
полняется до отказа. Жители по
селка, зная программу телепере
дач на неделю, на хорошую 
передачу обязательно придут. 
Иногда заведующий агитпунктом
С. С. Перескоков перед телепере
дачами проводит беседы, политин
формации, с которыми он высту
пает сам или кто-либо из акти
вистов-

К услугам посетителей на 
этом агитпункте кроме телевизо-

ИЗ редакционной  ПОЧТЫ
помогут, научат. Второй класс он закончил хорошо.

Мы, родители, понимаем, что труд учителя нелегкий, кропотли
вый. Ольга Яковлевна любит детей и не считается со своим вре
менем. Хочется от души поблагодарить эту женщину и сказать ей 
большое русское спасибо.

БУДАКОВЫ.
ОТ РЕДАКЦИИ: наш корреспондент М. Аверкиева побывала в 

школе, побеседовала с людьми и написала корреспонденцию об 
учительнице О. Я. Оглоблиной. Ниже помещаем материал.

Ольга Яковлевна Оглоблина 
сорок лет жизни посвятила вос
питанию подрастающего поколе
ния. Она по сей день с большим 
мастерством учит детей в на
чальной школе Л? 24 в пос. Би
лимбай. Малыши ждут с нетерпе
нием первого дня занятий. Эта 
первая встреча очень важна и 
для детей, и для учителя. Хотя 
0. Я. Оглоблина много раз прини
мала детей в первый класс, к 
первым дням учебы она каждый 
раз готовилась особенно. Состав
ляла план, вновь и вновь пере* 
сматривала егз, вносила измене
ния.

С первых дней занятий выяв
ляла детей, у которых не созда
ны нормальные условия для вы-

— Сколько было пережито 
волнений, проведено тревожных 
вечеров, испытано огорчений, ра
достей, —  говорит учительница, 
— прежде чем мои первоклассни
ки научились считать, писать, 
читать. После уроков сидишь, про
веряя тетради, обдумываешь, по
чему здесь допущена ошибка- Как

Сорон лет в школе
полнения домашних заданий, тех, 
которые не сразу усваивали прой
денный материал, слишком под
вижных, быстро утомляющихся. 
И совместно с родителями стара
лась найти путь к устранению 
всех недостатков- Систематиче
ски поддерживая связь с родите
лями, она добилась того, что уче
ники стали правильно выполнять 
режим дня. А это хорошо сказа
лось на выполнении домашних 
заданий, участии в общественно 
полезном труде.

Родители— частые гости в клас
се Ольги Яковлевны. А если кто 
забывает школу, она сама идет 
домой к ученику.

же доступнее, проще, яснее объ
яснит ученику правильное право
писание этого слова.

Несмотря на свой преклонный 
возраст, 0. Я. Оглоблина умело 
организует отдых детей. Готовит 
художественную самодеятель
ность, проводит утренники. Оль
га Яковлевна охотно делится 
своим опытом работы, подсказы
вает молодым учителям, как пра
вильно вести урок, как готовить
ся к занятиям. Принимает она 
участие и в общественной жизни 
поселка. В настоящее время из
брана руководителем женсовета 
на своей улице.

М. АВЕРКИЕВА.

Почему «^соблюдается расписание?
Прежде /Чем пассажир, стоя

щий аа остановке в Билимбае, 
сядет в автобус, пройдет один, а 
то и два часа. За это время на
капливается столько пассажиров* 
что их с избытком хватило бы на

ТОПОЛЕЙ НЕ СТАЛО
Тот, кто проходил мимо дет

сада № 4 в запрудной части го
рода, видел горы сваленных в 
пруд веток п целых тополей.

Немногим раньше ремонтиро
вали линию возле берега пруда 
и почему-то решили перенести 
провода.

В тени этих тополей вчера 
еще играли дети, а сегодня де
ревьев не стало. Мы возмущены 
бездушным отношением к зеле
ным насаждениям, к охране при
роды.

РЕПИН.
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два автобуса. То же самое на
блюдается при посадке на авто
бус в Билимбай в 5 — 5 час. 30 
мин- вечера. А вечером пассажир 
ищет любой другой вид транспор
та и добирается до поселка, как 
может, потому что автобусное со
общение прекращается довольно 
рано, да и последний рейс неко
торые водители не делают, так 
как пассажиров мало и им про
сто-напросто его делать невыгод
но.

До каких пор автобусное дви
жение будет не урегулировано?

Ф. ВОЛКОВ.

СУД ВЫНЕСЕТ 
СПРАВЕДЛИВОЕ РЕШЕНИЕ

Передо мной статья городской 
газеты «Нарушитель найден». 
Этот вопиющий факт допустили 
отдельные руководящие работни
ки цеха № 1 Новотрубного заво
да. Таким, как Робинзон, автома
шин и доверять-то нельзя.

Я присутствовал на похоронах 
убитой при катастрофе женщи
ны. У  людей, глядящих на ос
тавшихся от нее сирот, высту
пали слезы на глазах.

Я за справедливость совет
ского суда. Он вынесет справед
ливое решение в отношении
А. Робинзона — убийцы матери. 
К ответственности надо при
влечь кроме Робинзона и Баран- 
цова,

Р. ШАКИРОВ.

ПИСЬМА С ВОНЗАЛА

НАМ ОТВЕЧАЮТ 
Ф. Волков в газете за 10 июня писал о том, что дорога Битим- 

ка—Слобода требует ремонта. Исполком горсовета сообщил нам, 
что в настоящее время организован дорожный отряд по строи

тельству и ремонту дорог от Московского тракта до дерев
ни Н.-Село. Установлен срок окончания работ — 1 августа этого 
года.

1, „Обращайтесь и 
в управление"

5 июля в 20 часов местного 
времени я провожал родствен
ников на пригородный поезд. За 
несколько минут до прихода по
езда Коуровка — Свердловск 
был принят поезд Свердловск — 
Дегтярка на третий станцион
ный путь. Он закрыл посадку на 
коуровский поезд, который при
нимался на 4 платформе (кста
ти, стоит он 1 минуту). Пасса
жиры стали обегать вокруг па
ровоза, но в этот момент дежур
ная дала отправление.

На мое замечание дежурная 
по станции ответила: «Обращай
тесь в управление дороги. Это 
они составляют такие расписа
ния»,

Но ведь можно принимать по
езда на 1-ю и 4-ю платформы, 
возле которых существуют на
сыпи, можно предупреждать за
ранее о посадке и не рисковать 
жизнью людей,

ПРЖИЕМСКИИ.

2, Чье это дело?
Трогательная дружба наблю

дается между работниками ми
лиции, дежурящими на станции 
Хромпик, и пьяницами в зале 
ожидания. Не так давно я стал 
свидетелем неприглядной сцены.

Было около 22 часов, и в зале 
ожидания находилось порядоч
ное количество пассажиров. Сре
ди них несколько пьяных, из 
тех, кто бывает завсегдатаями 
на вокзалах. Двое из них, нахо
дясь в «хорошем настроении», 
стали приставать к пассажирам.

Разумеется, не все пассажиры 
одинаково реагировали на подоб
ные «шутки». Пожилой гражда
нин в очках стал громко возму
щаться пассивностью милиции и 
народной дружины. Один из пья
ных, реагируя на критику, полез 
с претензиями к ложилому в оч- 
чах. Инцидент назрел до необ
ходимости вызвать дежурного по 
вокзалу (она же кладовщик ка
меры хранения). Ее жест был 
весьма красноречив и в переводе 
на слова означал: «Меня это не 
касается».

Пьяные наглели. Вызванный 
дежурный старшина милиции 
отказался вмешиваться, Компа-

ра имеются настольные игры, га
зеты, журналы и другая литера
тура. Для организации массово- 
политической работы в агитпунк- 

I те установлено дежурство с 6 до 
10 часов вечера.

Партийное бюро завода на сво
ем заседании рассматривало во
прос о массовой работе с населе
нием по месту жительства. Было 
решено закрепить за агитпунктом 
цеховые партийные организации, 
которые должны подобрать акти
вистов. Агитаторы также выявля
ются и по месту жительства в 
районах расположения агитпло- 
щадок.

Деятельность всех агитпунк
тов на поселке координируется 
главным, расположенным во Дво
рце культуры. Его заведующий 
Степан Николаевич Меренков на
правляет работу всего актива на 
поселке. Недавно он провел сове. 
щание с заведующими агитпунк-' 
тами и их заместителями. Догово
рились на совещании о том, что
бы шире разъяснить речь това
рища Н. С- Хрущева перед выпу
скниками военных академий Воо
руженных Сил СССР и готовить
ся к  ознакомлению с документа
ми XXII съезда партий

на этом совещании разработан 
и принят общий план проводимых 
массовых мероприятий во Дворце 
культуры. На эти мероприятия 
все заведующие агитпунктами 
обеспечивают явку людей.

Такие единые действия всех 
агитпунктов в проведении массо
вых мероприятий позволят ожи
вить и разнообразить политико
воспитательную работу с населе
нием по месту жительства.

А. ТИМОШИН.

ния, хлопая пробками, открыла 
несколько бутылок на прилавке 
«Союзпечати» и начала пить 
водку на глазах у  публики. Один 
из них стал укладываться под 
прилавок, другой полез туда же 
позже... А оскорбленный пожи
лой гражданин был приглашен 
старшиной в дежурную комнату 
для проверки документов.

Чье дело — охранять порядок 
на вокзале? Почему пьяницы и 
хулиганы чувствуют себя н а ' 
Хромпике так вольготно?

О. ИВАНОВ.

ВЛЮБЛЕННЫЕ

Водка:
— Милый мой, как бублик с 

маком,
С мелкими веснушками.
На работе дружит с браком, 
Вечером—с пивнушками.

Рис. А. ЦВЕТКОВА.
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Скачала тщательная организация, 
петой успех

Еще в годы 
первых пятиле
ток в народном 
хозяйстве страны 
широко распрост
ранилось движение за полней
шее использование техники. 
Этот могучий резерв был ис
пользован и на железнодоро
жном транспорте. Здесь родил
ся замечательный почин — 
вождение тяжеловесных поез
дов, начатое машинистом Пет
ром Кривоносом- С тех пор оно 
получило путевку в жизнь и 
распространилось по всей 
стране.

Нормативный вес поезда 
еще недавно не превышал 
1600 тонн, а затем, с вводом 
новых мощных локомотивов, 
он намного возрос. На отдель
ных участках дорог машини
сты водят поезда до 3000 
тонн весом и более. Стало при-

Сегодня опытом делятся кузинцы, За пер- | 
вое полугодие они провели 5690 тяжеловесных | 
поездов» сверх весовой нормы перевезли 1,5 |
миллиона тонн грузов» сэкономили более трех |

Н. КУДРЯВЦЕВ,- 
ииженер по технике 

безопасности 
★
вычным, что многие машини
сты депо станции Кузино во
дят составы до 2,5 тысячи 
тонн- Статистическая нагруз
ка на ось составляет 15 тонн, 
а остальные машинисты взяли 
обязательство' довести нагруз
ку до 15,5 тонны- Если все ма
шинисты возьмут такие обяза
тельства, то мы выполним се
милетку намного раньше.

Несмотря на это, мы уже в 
прошлом году перевезли 2,7 
миллиона тонн грузов сверх 
плана. Это дает основание на
деяться, что семилетний план 
мы все же выполним досроч
но, то есть в пять лет- У нас 
все машинисты включились в 
соревнование за вождение тя-

тысяч тонн топлива.
желовесных поездов, и сейчас 
нет ни одного, кто бы не во
дил поезда весом две тысячи 
тонн. Нельзя сбросить со счета 

ни одного машиниста.
Все это не пришло само 

собой. В депо была проведена 
большая подготовительная ра
бота по своевременному осмот
ру паровозов и их качествен
ному ремонту. Мы пересмотре
ли технологическую карту, то 
есть уменьшили пробег паро
возов между осмотром ответст
венных узлов- Раньше третья, 
и шестая промывки (виды ре
монта) были перегружены объ
емом работы. По новой техно
логии часть работы перенесе
на на вторую и четвертую- 
Это позволило организовать 
более равномерный ремонт па-

раоо-

Как мы
Вождение поездов, как и 

любого другого вида транспор
та, определяется соответству
ющими правилами и техниче
ски обоснованны
ми нормами. Для тяжеловесные

участкакаждого 
пути существует 
определенная норма веса по
езда в зависимости от мощно-- 
сти локомотива. Так, для па
ровоза серии «ФД» на участ
ке Кузино — Свердловск она 
составляет 1800 тонн.

Этот участок с большим 
подъемом, поэтому все опре
деляется так, чтобы с любой 
точки на данном участке па
ровоз мог взять с места поезд 
без дополнительной затраты 
усилий. Увеличение же веса 
на каждую тонну потребует 
увеличения тяговой силы, а 
это, естественно, вызовет до
полнительный расход топлива, 
увеличит нагрузку на паровую 
машину, на движущий меха
низм и экипажную часть (оси, 
буксы, клинья)- К тому же уй
дет больше времени на то,
чтобы взять с места такой со
став: создается опасность вы
биться из графика. А это уже 
вызовет дополнительные не
приятности.

При хорошем техническом 
уходе за паровозом увеличе
ние веса поезда не будет ока
зывать заметного влияния
на преждевременный износ 
механизмов. Что же касается
других трудностей, то они
преодолеваются более тща
тельной подготовкой к веде
нию такого состава. Итак, 

ПОДГОТОВКА К РЕЙСУ
Заключается она в том,

что мы тщательно осматрива
ем паровоз, крепим буксовые 
клинья, чтобы меньше нара
стал местный прокат из-за 
пробуксовки. На бандажах па
ровозных колесных пар обра
зуется выемка, отчего паро
воз часто буксует и разбивает 
весь механизм.

Следим, чтобы не было вы
работки (износа) плавающих 
втулок дышел, стараемся со
держать в порядке песочное 
хозяйство: проверяем песко
проводные трубы, сухой ли 
песок- Проверяем также каче-

ВОДИМ

поезда
Рассказ машинистов депо 
Александра СТАРКОВА и 

Александра ОВЧИННИКОВА 
★

ство смазки всех трущихся ча
стей, плотность поршневых и 
золотниковых колец, чтобы не 
было прорыва пара.

Особое внимание, конечно, 
обращаем на котел. Если ко
тел чистый, то в нем лучше 
идет парообразование- Для 
этого делаем тщательную про
дувку, чтобы не оставался оса
док, который снижает способ
ность воды к  парообразова
нию. Готовим топку — запа
саемся необходимым горячим 
слоем шлаковой подушки с 
тем, чтобы держать в топке 
большой огонь.

Когда таким образом локо
мотив подготовлен к рейсу, к 
бригада уверена, что в пути 
не будет каких-либо случайно
стей, предстоит выполнить 
вторую часть подготовки. Она 
состоит в том, что мы догова
риваемся с диспетчерами всех 
станций на пути следования 
состава о предоставлении нам 
«зеленой улицы». Ведь с раз
гона легче взять подъем, не
жели с места.

Уже после того, как зару
чишься поддержкой диспетче
ров (бывает, что некоторые 
иногда не в состоянии обеспе
чить «зеленую улицу» из-за 
перегрузки станции), опреде
ляем, какой вес поезда можно 
взять. Мы обычно берем от 
700 до 1000 тонн сверх нор
мы с тем, чтобы он уложился 
в нормативную длину состава 
в 100 вагонов. Это максималь
ная длина поезда, которая не 
будет усложнять работу дис
петчеров-

Только тщательно продумав 
каждую деталь и подготовив 
поезд, идем в рейс.

В ПУТИ 
Подготовка — подготов

кой, а в пути, как впрочем и

в любом деле, мо
гут быть непред
виденные останов
ки. Поэтому нужно 
быть готовым к 
тому, чтобы с 
любого м е с т а  

остановки можно было взять 
состав. Для этого приходится 
разводить максимальный пар.

Но с другой стороны и
бригада использует все воз
можности, чтобы состав не ос
тановился вдруг на подъеме. 
Ведь это потребует слишком 
большого расхода топлива. О 
том, что паровозная бригада 
работает с наибольшим на
пряжением сил в этот момент, 
не приходится и говорить- 
Чем больше скорость в преде
лах допустимой, тем легче со
став преодолевает подъем.

Ко всему сказанному нуж
но добавить то, что во время 
остановки или торможения 
тяжеловесного состава прихо
дится действовать, исходя из 
опыта. Нужно знать и чувст
вовать, когда можно тормо
зить, сдать назад и прочее-

К ЧЕМУ ЭТО ВЕДЕТ?
Вождение тяжеловесных со

ставов, как видим, требует 
большой и тщательной подго
товки, опыта вождения и ис
ключительного внимания на 
линии. Отсюда дополнитель
ная нагрузка и паровозным 
бригадам, и диспетчерам, и 
всем, кто принимает участие в 
подготовке состава.

Однако тот экономический 
эффект, который дает этот ме
тод, оправдывает все затраты. 
Короче: цель оправдывает
средства. Во-первых, больше и 
быстрей доставляется груз по 
месту назначения,,, что очень 
важно и для дороги, и для по
лучателя. Во-вторых, при свое
временной заявке на тяжело
весные поезда можно на 1— 2 
паровоза сократить подвиж
ной парк- А это для депо и 
даже для дороги очень много. 
В-третьих, получается боль
шая экономия топлива. За од
ну поездку от Кузино до Свер
дловска расходуется на 1— 2 
тонны угля меньше, чем их 
расходуют два паровоза.

ровозов и упорядочить 
чий день ремонтников.

В прошлом году провели 
две школы передового опыта, 
и в этом одну. К молодым ма
шинистам были прикреплены 
опытные тяжеловесники. Та
кие машинисты, как Василий 
Ушаков, Александр Зубарев, 
Сергей Аристов и другие обу
чили по 3— 4 локомотивных 
бригады (9— 12 человек)- Все
го было подготовлено более 30 
машинистов - тяжеловесников,

В этом году думаем прове
сти еще школу по экономии 
топлива. Таким образом, ко 
Дню железнодорожника подой
дем с хорошими показателями 
и готовимся достойно встре
тить XXII съезд партии.

Успех в вождении тяжело
весных поездов был бы немыс
лим, если бы нам не оказыва
ли помощи все железнодорож- 
ники, начиная от начальника 
депо и кончая диспетчерами 
станций.

Есть, конечно, и трудно
сти, которые мы стараемся 
преодолеть и как можно боль
ше провести тяжеловесных по
ездов, тем самым подготовить 
свой подарок XXII съезду на
шей партии.

П ОСЛЕ демобилизации из ря
дов Советских Вооруженных 

Сил на Динасовый завод в цех 
контрольно-измерительных при
боров и автоматики пришел ра
ботать Анатолий Прокопьевич 
Бирковский. Молодой, инициа
тивный он быстро освоился с ра
ботой цеха.

Большое и горячее участие 
принимает Анатолий в решении 
многих вопросов по автоматиза
ции производственных процес
сов.

Не менее активно участвует и 
в общественной жизни цеха. Ча
сто его можно видеть на заня
тиях кружка художественной; 
са мо деятельности.

А. Бирковский в настоящее 
время готовптся к поступлению 
в институт. Надеемся, что ско
ро он станет студентом.

Фото С. ДАНИЛЕНКО.
Текст Н. АРСЮТКИНА,

В братских  социалистических странах

Третий иятилетний план 
Монгольской Народной 

Республики
XIV съезд Монгольской народ

но - революционной партии, за
кончивший свою работу в канун 
празднования 40-летия МНР, ут-. 
вердил контрольные цифры тре
тьего пятилетнего плана разви
тия народного хозяйства н куль
туры страны на 1961— 1965 годы. 
Проект этого плана, разработан
ный ЦК МНРП и Советом Ми
нистров МНР, широко обсуж
дался в предсъездовские дни 
трудящимися республики.

Новый пятилетний план не 
только раскрывает ближайшие 
перспективы развития страны, но 
и отражает огромные успехи 
трудящихся Монгольской Народ
ной Республики, достигнутые 
под руководством своей партии 
с братской помощью народов со
циалистических стран. Сравни
вая, чем была Монголия 40 лет 
тому назад, как выглядит Мон
гольская Народная Республика в 
расцвете своих сил в настоящее 
время, сказал на съезде первый 
секретарь ЦК МНРП и председа
тель Совета Министров МНР 
Ю. Цеденбал, каждый честный 
труженик нашей страны прони
кается сознанием великой преоб
разующей силы пдей марксизма- 
ленинизма, мудрости политики 
МНРП и несокрушимой мощи 
братской дружбы народов МНР 
и СССР, народов всего социали
стического лагеря.

Дореволюционная феодальная 
Монголия была крайне отсталой 
страной с примитивным коче
вым животноводством, зачаточ
ным состоянием земледелия и 
ремесел, почти поголовно негра
мотным, задавленным нуждой и 
вымиравшим населением. В стра
не не было промышленности, 
рабочего класса, интеллигенции.

Победа антиимпериалистиче
ской, антифеодальной революции 
в 1921 году означала крутой по

ворот в судьбах страны. Вдох
новляемые идеями Великого Ок
тября, указаниями В. И. Ленина 
о возможности некапиталистиче
ского развития отсталых стран, 
народные массы Монголии, руко- 
водимые Монгольской народно- 
революционной партией, твердо 
встали на этот путь, на путь не
капиталистического развития и 
строительства народно - демо
кратического государства. Вслед 
за среднеазиатскими республи
ками нашей страны Монгольская 
Народная Республика на прак
тике доказала правоту теорети
ческого вывода Ленина, великую 
жизненную силу марксистско-ле
нинского учения. Как отметило 
Московское совещание предста
вителей коммунистических и ра
бочих партий, некапиталистиче
ское развитие — наилучшпй путь 
ликвидации вековой отсталости 
и улучшения условий ж и з н и  на
родных масс отсталых стран. 
«Только на этом пути, — гово
рится в Заявлении совещания, 
— смогут народы избавиться от 
эксплуатации, нищеты и голо- 
да».

Руководствуясь теорией марк
сизма - ленинизма и опираясь на 
братскую помощь и поддержку 
первого в мире социалистическо
го государства, Монгольская на
родно - революционная партия и 
народная власть обеспечили лик
видацию экономических п поли
тических устоев феодализма в 
стране, надежную защиту свобо
ды п независимости республики 
от покушений империалистиче
ских захватчиков и внутренней 
контрреволюции, осуществили

(Окончание на 4 стр.).



Международные заметки 

Палачи из
„поющего подвала и

«Поющий подвал» — так 
называют парижане казармы 
харкисов, расположенные на 
улице Арвей: оттуда часто
слышна арабская танцеваль
ная музыка.

Харкисы — это наемные 
убийцы, предатели алжирско
го народа, набранные из по
донков населения Алжира 
французскими колониалиста
ми для борьбы против своего 
же народа.

Во Франции живет много 
алжирцев, иммигрировавших 
из Алжира в поисках куска 
хлеба. Они горячо поддержи
вают Фронт национального 
освобождения — организато
ра и руководителя борьбы ал
жирского народа за свободу и 
независимость.

Итальянский еженедельник 
«Вне нуове» опубликовал рас
сказы двух алжирцев, про
шедших через ужасы париж
ских застенков харкисов.

...Амор Меджмед>(; живет во 
Франции с 1952 года. Семь 
лет он проработал на автомо
бильном заводе «Ситроен». За
тем заболел, стал сторожем.

Харкисы, ворвавшиеся к 
нему в комнату, арестовали 
Меджмеджа, -обнаружив ста
рый номер газеты «Франс су- 
ар» с портретом Беп Беллы— 

одного из руководителей сра
жающегося Алжира.

В казарме на улице Арвей 
Меджмеджа поставили на ко
лени, связав по рукам и но
гам. «Скажи имена главарей 
из Фронта национального ос
вобождения и его членов» — 
потребовали харкисы. Так как 
Меджмедж отказался отве
чать, его подвергли средневе
ковой пытке водой. Затем 
главарь харкисов начал звер
ски избивать Меджмеджа. На
правив на Меджмеджа ду
ло пистолета, главарь заорал: 
«Скажи имена или ты боль
ше не увидишь свою жену и 
детей!». Присутствовавший 
при истязании француз в 
штатском сказал что-то пала
чу, который сразу вышел ку
да-то. Он вернулся с мешком 
и ножом: «Теперь мы тебя 
убьем и бросим в Сену...».

Но пытка продолжалась: 
семь часов стоял Меджмедж 
у стены вместе с другими ал
жирцами, Даже громкая му
зыка не могла заглушить 
страшные крики истязуемых.

«Я находился там четыре 
дня, — сказал Меджмедж, — 
и видел там многое: одного
вынесли мертвым, другого — 
с глазами, вывалившимися из 
орбит...».

... Кальди Мадани был схва
чен харкисами в кафе. Его 
увезли в казармы на улице 
Гут д'Ор, втащили в подвал, 
раздели, связав, подвергли 
пытке водой, топтали ногами. 
Семь раз за два дня повто
рялась пытка, которой руко
водил француз в штатском: 
палачи требовали назвать 
имена членов Фронта нацио
нального освобождения, про
живающих в Париже.

Из «поющего подвала» Ма
дани вышел полным к’алекой.

Л. ОБУХОВ.

☆
Две почтовые марки, посвя

щенные первому в мире космо
навту Ю. А. Гагарину, которые 
будут выпущены в ближайшее 
время в Чехословацкой Социа
листической Республике.

Фото ЧТА.

ПРОДОЛЖ АЕМ  НАШ КОНКУРС
Р ЕДАКЦИЯ газеты «Под знаменем Ленина» и литератур

ная группа при редакции решили продлить конкурс на 
лучшие стенную и сатирическую газеты, а также очерк, рас
сказ, фельетон, карикатуру до 17 октября 1961 года — дня 
открытия XXII съезда Коммунистической партии Советского 
Союза- Условия конкурса прежние (смотрите газеты от 23 
апреля и 7 мая сего года).

При подведении итогов конкурса предпочтение будет да
ваться очеркам, рассказам и фотографиям, посвященным ге
роям наших дней, маякам семилетки.

Ждем ваших произведений, дорогие первоуральцы. На 
конвертах, рукописях, фотографиях делайте пометку «на 
конкурс».

ОТДЫХАЮТ ХР0МПИКОВЦЫ

Цех № 7 Хромпикового завода провел массовое гулянье в лесу. 
Парторганизация цеха, цехком профсоюза заранее обдумали план 
отдыха. Под баян пели массовые песни, танцевали, играли в во
лейбол. В буфете был полный ассортимент холодных закусок. Кол
лектив цеха благодарит дирекцию торга и столовую № 4 за хоро
шее обслуживание.

ЗИНОВЬЕВ, МИРОНОВ и другие.

Д ва  важ н ы х вопроса
Как быстро старое уступает 

место новому! Эта мысль приш
ла мне, когда я сидел у  дирек
тора Дворца культуры Динасо
вого завода тов. Александрови
ча. «Да, город растет на глазах, 
согласился со мной С. Н. Алек
сандрович. —И вместе с тем рас
тут и культурные запросы пер
воуральцев. Тесны стали клубы, 
где демонстрируются фильмы. 
Городу нужен свой народный те

атр. Но, как ни странно, никто 
этими вопросами не занимается.

В театральных коллективах 
Дворца культуры и клуба Метал
лургов есть много участников 
художественной самодеятельно
сти с 15—35-летним стажем. Уже 
на этой базе можно создать хо
роший народный театр. А  сколь
ко к нам приходит талантливой 
молодежи. ,

Нет тесной связи между клу
бами города, обмена опытом, 
концертами, что принесло бы 
большую пользу. Было хорошее 
начинание — зарождаласв друж
ба между Дворцом и клубом 
им. Ленина Хромпикового заво
да. Мы выезжали друг к другу 
с концертами и спектаклями. 
После просмотра обсуждали уви
денное, указывали на недостат
ки и хорошие стороны. А Теперь 
почему-то хромпиковцы забыли 
дорогу на Динас, а динасовцы на 
Хромпик. Давайте наладим дру
жбу, что нам мешает», — гово
рит Александрович.

Может быть, городской отдел 
культуры займется этим вопро
сом? Ведь у  культучреждений 
тоже главной задачей является 
достойная встреча XXII съезда 
КПСС.

В. МАКАРОВ.

Третий пятилетний план 
Монгольской Народной Республики

(Окончание. Нач. на 3 стр.).

социалистические преобразова
ния во всех областях обществен
ной жизни. Навсегда канули в 
прошлое вековая отсталость 
страны, нищета и бескультурье 
трудящихся масс. ч

За годы народной власти в 
МНР создана вполне современ
ная промышленность, дающая 
около половины продукции на
родного хозяйства. Сформировал
ся и вырос рабочий класс—но
вая могучая общественная сила 
государства. Крупнейшей побе
дой явилось завершение социа
листического преобразования 
сельского хозяйства, что еще 
больше укрепило союз рабочего 
класса и трудового крестьянства 
— основу народной власти. В 
стране осуществлена культурная 
революция, создана широкая 
сеть начальных, средних и выс
ших учебных заведений. Вырос
ла своя народная интеллигенция, 
подготовлены многочисленные 
кадры специалистов для всех от
раслей хозяйства и культуры.

Теперь Монгольская Народная 
Республика вступила в новый 
период своего развития — в пе
риод завершения строительства 
социалистического общества. Как 
подчеркнул в докладе на съезде 
товарищ Цеденбал, основным со
держанием этого периода явля
ются всемерное развитие и за
вершение процесса создания ма
териально .  технической базы

социализма. Главным звеном в 
деле создания материально-тех
нической базы социализма явля
ется индустриализация страны и 
механизация сельского хозяйства 
с целью обеспечения его интен
сификации. Важнейшая задача 
нашей партии и всех трудящих
ся страны, подчернул товарищ 
Цеденбал, заключается в том, 
чтобы превратить МНР из аграр- 
но - индустриальной страны в 
индустриально - аграрную.

Третий пятилетний план —это 
огромная программа созидатель
ной работы трудящихся МНР. 
По сравнению с последним пя
тилетием капиталовложения в 
народное хозяйство возрастут в
2,5 раза. В строй вступят десят
ки новых крупных предприятий. 
Предусматривается широкая ме
ханизация и электрификация 
всех отраслей народного хозяй
ства. В выпуск промышленной
продукции увеличится в два с 
лишним раза, причем более по
ловины ее будет получено за 
счет повышения производитель
ности труда. Ежегодный прирост 
промышленного производства со
ставит в среднем 16 процентов. 
Добыча угля в стране возрастет 
в 2,2 раза, а выработка электро
энергии — в 3,6 раза.

Будет расширена Улан-Батор
ская ТЭЦ и построена электро
станция мощностью 24 тысячи 
киловатт. Кроме того, в Дархане, 
где запроектировано строитель
ство крупной шахты производи

тельностью в миллион тонн уг
ля в год, предстоит соорудить 
тепловую электростанцию. Ре
шено также построить тепловые 
электростанции в некоторых ай
мачных центрах и густонаселен
ных пунктах.

Дальнейшее развитие получит 
ведущая отрасль народного хо
зяйства —  животноводство. К 
концу пятилетки предусматри
вается довести общее поголовье 
скота в стране до 22,9 миллиона, 
увеличить стадо чистопородного 
крупного рогатого скота в 4,7 
раза, овец — в 2,3 раза, коз — 
в 3,4 раза. Особое внимание уде
ляется внедрению современных 
методов ведения животноводства 
с тем, чтобы превратить его в 
высокодоходную отрасль народ
ного хозяйства. С этой целью 
намечено улучшить кормовую 
базу животноводства за счет рас
ширения посевов кормовых куль
тур, а также осуществить на па
стбищах широкое строительство 
водоемов и колодцев.

За короткий срок в МНР со
здана новая отрасль народного 
хозяйства — земледелие. Освое
ны сотни тысяч гектаров цели
ны, успешно решена задача обе
спечения страны хлебом собст
венного производства. К концу 
пятилетки намечено расширить 
посевные площади в три раза, 
электрифицировать центры сель
скохозяйственных объединений, 
в два с лишним раза увеличить 
тракторный парк и количество

комбайнов и сенокосилок. Такое 
оснащение сельского хозяйства 
техникой позволит прлностью 
механизировать все полевые ра
боты.

В новой пятилетке значитель
но улучшится благосостояние 
трудящихся. Количество рабочих 
и служащих увеличится на одну 
треть, а фонд их заработной пла
ты — на 44 процента. Денежные 
доходы членов сельскохозяйст
венных объединений возрастут в 
полтора раза. С каждым годом 
население будет получать все 
больше промышленных товаров 
и продуктов питания. По срав
нению с 1961 годом розничный 
товарооборот к концу пятилетки 
увеличится на 44 процента.

Большое внимание в пятилет
ием плане уделено развитию на
родного здравоохранения и куль
туры. Ассигнования на эти цели 
возрастут в 2,3 раза.

Третий пятилетний план раз
вития народного хозяйства и 
культуры МНР свидетельствует 
не только о замечательных успе
хах братского монгольского на
рода, достигнутых в строитель
стве новой жизни под руковод
ством своей народно - револю
ционной партии. Он вместе с 
тем наглядно показывает, чего 
может добиться народ в ближай
шем будущем на пути социализ
ма, опираясь на крепнущую дру
жбу и взаимопомощь народов 
социалистических стран.н. ПОЛЯКОВ.

Смотрите на экране 
телевизора

ПЯТНИЦА, 21 июля
18.30 — Для детей. Переда

ча «Эти книжки вам, малыш
ки». 18.45 — Мультипликаци
онный фильм «Гадкий уте
нок». 19.00 — Последние из
вестия. 19.10 — Документаль
ный фильм «Наша земля».
20.00 — «Молодежь, на куку
рузный фронт!». 20.45 — Х у
дожественный фильм «П о
весть о латышком стрелке».
22.10 — В последний час.

СУББОТА, 22 июля
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10—Художественный 
фильм «Дуэль». 18.30 — Для 
детей. «Бил-бип — Любознай- 
ка». 18.45 — Мультипликаци
онный фильм «Курша». 19.00
— Последние известия. 19.10
— Репортаж «За культуру 
быта». 20.10 — Эстрадный 
концерт. 20.40 — Художест
венный фильм «Дуэль». 22.10
— В последний час.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 23 июля
15.00 — Для детей. «Идет 

следопытское лето». 15.30 ■— 
Художественный фильм «Зо
лотой ключик». 18.00 — Пе
редача будет объявлена осо
бо.

> н и ш ш п  . . . . . ................................ /
t Энгельса, дом 14, квартира 8. j 
\ А. ТКАЧЕНКО. \
( (

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Семья и родственники скоро

постижно скончавшейся Ана
стасии Васильевны Рогальской 
выражают благодарность дирек
ции, завкому, совету пенсионе
ров, коллективу ТЭС Хромпико
вого завода и всем товарищам и 
друзьям покойной за оказанную 
помощь в организаций и прове
дении похорон.

Г. РОГАЛЬСКИЙ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
(кинозал)
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«РИМСКИЕ КАНИКУЛЫ» 

Начало 1, 7 и 9 часов вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
22 ИЮЛЯ 

Художественный фильм
«БЕГСТВО ИЗ ТЕНИ»

Начало: 7 и 9 часов вечера.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
(Запрудная часть) 

Художественный фильм
«САМОЛЕТ УХОДИТ В 9»

Начало: 4, 6 и 8 час. веч.

Первоуральскому рудоуправле
нию СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на
постоянную работу: помощники 
машинистов паровоза, слесари по 
ремонту паровозов и вагонов 3 
и 4 разрядов, электрики по ре
монту п эксплуатации горного 
электрооборудования 5 и 6 раз
рядов, печники и каменщики 4 
— 5 разрядов, токари-универса
лы, грузчики, разнорабочие и 
вахтеры.

Одиноким предоставляется об
щежитие. Обращаться по адре
су: пос. Магнитка, рудоуправле
ние, отдел кадров.

ОРСу Первоуральских пред
приятий ТРЕБУЮТСЯ: бухгалте
ры, продавцы, киоскеры, повара, 
помощники поваров, посудницы, 
кухонные работники, уборщицы, 
грузчики и свинарки.

Ставки заработной платы ра
ботникам торговли и общепита с 
1 июля повышены.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск, Свердловская область, улица 1-я
Береговая. 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор—0-84, ответственный секретарь—2-53, 

экономический отдел—2-17, отдел писем—1-08.
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